

# Quai des Voix

traditions vocales et création contemporaine

## LA MAISON DU PASSEUR

Un projet à l'initiative de Madame Anna ALEXANDRE



Présidente de l'Association Quai des Voix

Depuis sa création, Quai des Voix concentrait ses activités autour du théâtre, de la danse, de la musique et du chant. Elle s'est depuis spécialisée dans le domaine de la voix et des chants du monde. Partenaire du projet 360 music factory paris 18, elle est alliée au festival « Au fil des voix ».

Située à Ivry sur Seine jusqu'en 2012, l'association a ensuite rejoint ses nouveaux locaux à Ris-Orangis, mais, dans l'attente d'une restructuration de ses activités, elle demeurait en activité réduite.

Un nouveau projet baptisé la « **Maison du passeur** » est en cours de mise en œuvre et devrait comporter un café-restauration-épicerie associatif dans lequel se dérouleront des stages pédagogiques et des concerts spectacles dans l'eco-quartier de Ris-Orangis situé entre le RER et la Seine dans lequel se situe une population de plus de 800 habitants. Ce projet est soutenu par la municipalité dans le cadre de la création de ce nouveau quartier.

Contactez-nous pour plus d'informations [administration@quaidesoix.fr](mailto:administration@quaidesoix.fr)

La maison du Passeur en 1908

